

《单词百科:rumbling是什么意思?rumbling怎么发音?rumbling的解释和用法》

英语单词rumbling是什么意思?rumbling怎么读?rumbling怎么发音?简答网为您整理了rumbling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rumbling怎么读

rumbling的读音:[' r ʌ mbl ɪ ŋ]

rumbling的意思

- 1、n.隆隆声;辘辘声;
- 2、v.隆隆响(rumble的现在分词);低沉地说;(车辆) 辘辘行驶;

rumbling的相关词组

- 1、Rumble Fish 斗鱼;门鱼;雷鸣小子

rumbling的近义词

- 1、 **beginning** n.开端;先兆;原始思想;初期;
- 2、 **boom** vi.发出隆隆声;快速发展;暴涨;
- 3、 **growl** vi. (雷) 作隆隆声;嘟哝;愤愤不平地抱怨;
- 4、 **grumble** vi.抱怨;发牢骚;嘟囔; (雷等) 隆隆响;
- 5、 **grumbling** v.抱怨(grumble的现在分词);发牢骚;咕哝;发哼声;

rumbling的双语例句

- 1、 The earthquake began with a deep [low] rumbling sound.

地震开始时发出低沉的 隆隆 声.

- 2、 Then the sound of rumbling thunder reached the watchers on the shore, as cargo, ballast, ammunition and 400 people went sliding and crashing down to the port side of the steeply listing ship.

后来当船上的货物、压舱物、弹药以及400个人轰的一声滑到急剧倾斜的船体左舷一侧的时候,岸上观看的人们听到了雷鸣般的轰隆声.

- 3、 A bitter controversy about the siting of the airport is rumbling in the designing institute.

设计院里正吵吵嚷嚷着对机场选址问题作激烈争论.

- 4、 The crane made rumbling sound.

吊车发出隆隆的响声.

- 5、 Our peace was soon shattered by loud rumblings and explosions like cannon fire.

我们的平静很快就被炮声之类的巨大轰鸣声和爆炸声给打破了.

- 6、 He was still rumbling discontentedly when Pike returned bearing a folder of foolscap sheets.

他正在不满地小声嘟囔时,派克抱着一叠印刷纸回来了.

7、There were rumblings of discontent within the ranks.

士兵怨声载道。

8、For several weeks, Italy's Mount Etna has been rumbling with volcanic activity.

几个星期来, 意大利的蒙特·艾特纳的火山轰轰隆隆。

9、the rumblings of thunder

隆隆的雷声

10、By 1863 the Northern war economy was rumbling along in high gear.

到了1863年,北方战时经济呈高速运转。

11、The distant rumbling of the guns mingles with our marching song.

枪的深邃长声与我们行进歌混合。

12、Yet they are often disturbing, rumbling under the surface like lava in a volcano.

它们总是在表皮之下打搅着、发出轰鸣,如同火山里的熔岩。

13、A cart was rumbling across the bridge.

一辆大车隆隆地从桥上驶过。

14、Then the sound of rumbling thunder reached the watchers on the shore.

然后岸上的观众听到船上发出了雷鸣般的轰响。

15、Lightning danced across the horizon, accompanied by low, rumbling thunder.

闪电划过天边, 伴着低沉的隆隆雷声。

16、For Britain, this has been a summer of rumbling doubt and confusion.

这让他们感到脸红, 被迫宅在家里的人们脸色发白。

17、(figurative)the rumblings of discontent

啧有烦言

18、 There have been rumblings about the need for better computers.

人们一直抱怨说需要更先进的电脑。

以上是简答网为您整理的rumbling怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于rumbling的用法

、rumbling的释义、rumbling的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rumbling>

